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合約名稱 合約號碼 HY/2014/08 

中九龍幹線–油麻地東工程 

工程號碼 

217722 

會議名稱及號碼 油麻地社區聯絡小組 第二次會議 

 

檔案編號 

HY/2014/08/M05/405 

地點 東莞同鄉會方樹泉學校禮堂 時間  日期 

19:30  2018年 7月 31日 

會議目的 與社區代表就工程的環保事項作溝通 

      出席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

路政署 - 主要工程管理處 

黃兆輝先生           署理總工程師 2 

焦卓韶先生            高級工程師 7/中九龍幹線 

周夏露先生           工程師 2/中九龍幹線 

劉世聰先生         工程師 3/中九龍幹線 

 

奧雅納-莫特麥克唐納聯營  

潘寶麟先生            駐工地總工程師 

周曼儀女士            駐工地工程師/公共關係 

 

莫特麥克唐納 

盧紹麟先生            技術董事 

 

利基-SKEC聯營 

盧振聲先生            工程經理(土木工程) 

 

區議員  

楊子熙先生            油麻地南選區 

鄧銘心小姐            尖東及京士柏選區 

陳少棠先生            佐敦西選區 

 

社區聯絡小組成員 

駿發花園第 1座業主委員會 主席 

駿發花園第 1座業主委員會 司庫 

駿發花園第 3座業主委員會 主席 

駿發花園第 4座業主委員會 代表 
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秘書 周曼儀女士  

傳閱日期 2018年 8月 16日 

  

 

 駿發花園物業管理公司 高級主任（物業管理） 

御金‧國峯業主委員會 主席 

御金‧國峯物業管理有限公司 高級物業經理 

富榮花園業主立案法團 委員 

富榮花園業主立案法團 代表 

理大香港專上學院西九龍校園 設施管理處行政主任 

理大香港專上學院西九龍校園 代表 

東莞同鄉會方樹泉學校 校長 

東莞同鄉會方樹泉學校 副校長 

香港鮮果業物流協會 代表 

鮮果綜合運輸業聯會 代表 

油麻地居民權益關注會 常務副主席 

關注中九龍幹線大聯盟 代表 

關注中九龍幹線大聯盟 代表 

中九幹線環境關注組 代表 

中九幹線環境關注組 代表 

楊子熙議員 助理 

鄧銘心議員 助理 
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項目 

 內容 

1.0 

1.1 

 

 

2.0 

2.1 

 

3.0 

3.1 

 

 

4.0 

4.1 

 

 

 

5.0 

5.1 

 

 

6.0 

6.1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前言 

會議開始，路政署、奧雅納–莫特麥克唐納顧問聯營（顧問公司）及利基-SKEC聯營（承

建商）分別介紹其出席會議的代表。 

 

油麻地東工程進展 

顧問公司簡單介紹了中九龍幹線–油麻地東工程及其最新工程進展。 

 

未來三個月的主要工程項目 

顧問公司講述未來三個月的主要工程項目，包括在友翔道及上海街建造地下隔牆、渡船街

近油蔴地警署的工地進行托底加固工程、及區內將會實施的主要臨時交通改道措施 

 

環境保護及相關緩解措施 

顧問公司報告在施工期間實施的環境保護、空氣質素及聲音相關緩解措施，包括妥善圍封

工地範圍、使用環境保護署核准的機械、設立臨時隔音帆布等。承建商定期進行防蚊和防

治蟲鼠工作，工人亦加強工地內外整潔。 

 

其他事項 

顧問公司在會上介紹了油麻地社區聯絡中心的位置及開放時間。並介紹了中九龍幹線–油

麻地東工程的 24小時工程熱線 9129 2027，歡迎公眾親臨聯絡中心參觀或致電查詢。 

 

提問時間 

社區代表在會上提出以下事項: 

 查詢臨時玉器小販市場的重置細則。路政署表示正與顧問公司、食環署及玉器商會商

討； 

 查詢區內的隔音屏罩設計方案。路政署回應已為隔音罩的折衷方案立項，並已聘請顧

問公司作可行性研究，現在路政署和其他政府部門正積極籌備諮詢會； 

 查詢工程車於區內的運作及對其運作流程提出建議。路政署知悉該建議並作出回應； 

 查詢工程項目對各屋苑及居民的影響及相關緩解及監測措施。路政署回應查詢並討論

該事項； 

 建議於中九龍幹線西面隧道出口的綠化平台上加設升降機，以及於綠化平台公園設施

中設置緩跑徑。路政署知悉該建議並作出回應； 

 表達對工程潛在引起的沉降與周邊建築物影響的關注，並建議適時發放有關數據。路
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6.2 

 

 

7.0 

7.1 

 

7.2 

政署知悉其關注並表達署方會密切監察和嚴格限制施工過程對周邊可能造成的沉降或

移動，以確保附近樓宇及構築物的結構不受工程影響； 

 對拆卸油麻地停車場大廈後，所引起的潛在違例泊車問題表達關注。路政署知悉其關

注並表示會向相關部門反映； 

 討論區內工程與果欄貨櫃車的交通關係。路政署表示已經與運輸署及警方商討，積極

研究有關改善措施，並表示工程團隊會盡力配合。 

 

路政署、顧問公司、承建商及各持份者詳細討論有關事項，顧問公司亦準備了有關本工程

的資料供出席者索取，會議在和諧氣氛下完結。 

 

下次會議日期 

油麻地社區聯絡小組會議暫定每季一次。 

 

會議於晚上 9時正式結束。 

 


